

若木管理講習会を開催しました！

～なしの生産量の維持に向けた、若手生産者への栽培指導～

長生農業事務所改良普及課 令和7年7月15日発

新規就農者が増えつつある一宮・岬梨組合の若手生産者組織の研究部は、6月5日に若木管理講習会を開催しました。講習会では、千葉県梨ワンストップ相談窓口アドバイザーと連携して現地指導を行いました。

長生農業事務所からは、ナシの若木の栽培管理について、現地の生産者の圃場で実際に適切な管理を行っている樹を見本にして説明を行いました。

生産者からは、樹形別の主幹の切り返し位置や主枝候補枝の誘引方法などについて質問が寄せられ、アドバイザーから誘引方法の具体的な補足説明がありました。

生産者からは、「若木管理の一連の作業について知ることができて良かった」、「アドバイザーから詳しい説明を聞いて理解が深まった」などの感想が聞かれました。

農業事務所では、今後もなし産地の活性化に向けた支援を継続していきます。

※千葉県梨ワンストップ相談窓口とは、(公社)千葉県園芸協会に開設された窓口で、梨の新規就農者に対して栽培技術等の助言を行うアドバイザー(専門家)の派遣を行っています。



なし若手生産者へ説明を行う様子



アドバイザーの説明を聞く生産者